

Rafael Correa acusa a hackers de EE.UU. de ataque a elecciones en Ecuador



Quito, 6 abr (RHC) El mandatario de Ecuador, Rafael Correa, responsabilizó a hackers de Estados Unidos de la caída de la página web del Consejo Nacional Electoral (CNE) el 2 de abril último durante las elecciones presidenciales.

La oposición catalogó el suceso como supuesto fraude, a lo que Correa anunció que su gobernante movimiento Alianza País (AP) pedirá una auditoría al sistema informático del CNE.

El candidato opositor Guillermo Lasso exigió una pesquisa del día de los comicios y no reconoció los resultados oficiales que le dieron la victoria en la segunda vuelta al oficialista Lenín Moreno.

Correa escribió en Twitter que AP acepta el desafío de Lasso, solamente para que ya cese la violencia y dejen de hacerle daño a Quito, la capital y donde se llevan a cabo las protestas opositoras.

"Demostraremos que no hubo ninguna caída, y que el sistema de escrutinio continuó con la presencia de los delegados internacionales y de los partidos", dijo Correa.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126346-rafael-correa-acusa-a-hackers-de-eeuu-de-ataque-a-elecciones-en-ecuador>



Radio Habana Cuba